

Niedersächsischer Fußballverband e.V. – Kreis Hildesheim

An alle Grundschulen im Kreis Hildesheim

Bearbeitet von:

Günther Schaper
Beauftragter Schulfußball
Bahnhofsallee 16
31079 Sibbesse, OT Segeste
Telefon (0 50 65) 92 64
Mobil 0171-2782051
guenther.schaper@t-online.de

Ihr Schreiben vom:

Unser Zeichen

Datum

Bericht über den Schulfußball im NFV Kreis Hildesheim

24.06.2018

550 Schulkinder kicken beim SC Itzum

Jungen der GS Ochtersum und Mädchen der GS Lamspringe sind Kreis- und Bezirksmeister

Hildesheim/Alfeld. Nach dem Wettbewerb „Jugend trainiert für Olympia“ mit insgesamt 67 Jungen- und Mädchenteams kam die nächste Herausforderung für den Schulfußball. Kürzlich wurden die Kreismeisterschaften der Grundschulen auf sechs, bzw. vier Spielfeldern ausgetragen.

Jungen: An zwei Tagen tummelten sich 36 Mannschaften mit 360 Jungen und 19 Teams mit 190 Mädchen auf den Sportanlagen des SC Itzum. Als „Tage der Bewegung“ standen die Turniere besonders im Zeichen von Integration. Unterstützt wurden die beiden Veranstaltungen von der Stadt und dem Landkreis Hildesheim, von der Niedersächsischen Lotto-Sportstiftung, der Hildesheimer Sportstiftung, dem Kreissportbund und dem NFV-Kreis Hildesheim.

Begeisterung und Spielfreude war den Schülerinnen und Schülern anzusehen. Viele Talente wirbelten auf dem Rasen. Obwohl die Turniere bis nach der Mittagszeit hinein dauerten, gab es bei guten äußeren Bedingungen kaum Ermüdungserscheinungen, denn Tore fielen am laufenden Band. Drei Jungen und zwei Mädchen hatten Geburtstag, sie wurden mit einem Fußball als Geschenk überrascht.

Nach 160 Begegnungen wurde die Grundschule Ochtersum als Kreismeister bei den Jungen ausgezeichnet.

Die Platzierung:

1. GS Ochtersum; 2. GS Itzum; 3. GS Nettlingen; 4. GS Harsum; 5. GS Duingen;
6. GS Didrink-Pining-Schule; 7. Kastanienhof Sarstedt; 8. GTS Drispstedt;
9. Giesen-Hasede; 10. GS Neuhof.

Jürgen Nowak, Bereichsleiter Schule und Sport der Stadt Hildesheim, Volker Mensing vom Landkreis Hildesheim und Dennis Münter vom KSB räumten bei der den beiden Siegerehrungen den Stellenwert der Kreismeisterschaft ein, den sie verdient. Der Dank ging an die Malteser-Sanitäter, den Schiedsrichterinnen und Schiedsrichtern, des Gastvereins SC Itzum, dem NFV-Kreisvorstand und dem Team Schulfußball sowie dem Stadionsprecher Joachim Staffeldt vom Kreissportbund Hildesheim.

Ohne dieses Team von Ehrenamtlichen wäre ein Fußballturnier dieser Größenordnung nicht möglich, bestätigte der Beauftragte für Schulfußball Günther Schaper. Gemeinsam mit dem Spielleiter Wilfried Fricke war er wieder federführend.

Für alle Teams gab es Erinnerungsmedaillen und Urkunden, zudem wurden die ersten sechs Plätze mit Pokalen und Bällen belohnt.

Fußbälle gab es auch für die Grundschulen Giesen-Hasede und Söhle für ihre erste Teilnahme.

Zudem wurden die Geburtstagskinder Daniel Low (GS Moritzberg), Pascal Hintz (GS Bockenem), Leon Becker (GS Nettlingen), mit einem Ball überrascht

Mädchen-Kreismeister wurde die Grundschule Lamspringe, die sich in den 60 Begegnungen als spielerisch bestes Team durchsetzte.

Die Platzierung: 1. GS Lamspringe; 2. Bördeschule Schellerten/Dinklar; 3. GS Bockenem; 4. Alter Markt;

5. St. Mauritiuschule; 6. GS Lammetal; 7. GS Himmelsthür; 8. Moritzberg II; 9. GS Itzum; 10. Moritzberg I.

Doch vor dem Anpfiff des Turniers gab es noch eine Überraschung durch Roland Weiterer und Rolf Altmann von der Hildesheimer Sportstiftung. Sie überreichten einen symbolischen Scheck über 500 € für den Schulfußball.

„Diese Turniere waren eine Werbung für den Fußball und ich hoffe sehr, dass einige Fußballerinnen und Fußballer in unsere Vereine eintreten, um den Fußballsport in Zukunft weiter führen zu können“, sagte Schaper in seinen Schlussworten.

Das erfolgreiche Mädchenteam der Grundschule Lamspringe wurde Kreismeister beim „Tag der Bewegung und Integration“.

Jungen-GS Ochtersum und Mädchen GS-Lamspringe sind auch Bezirksmeister

Die Jungen der GS Ochtersum und die Mädchen der Grundschule Lamspringe sind auf der Erfolgsspur. Nach dem Kreistitel haben sich beide Teams auch bei den acht Kreisvertretern durchgesetzt und die Bezirksmeisterschaft gewonnen.

In einem spannenden Finale siegte die GS Ochtersum gegen die GS Fischbeck (Kreis Hameln) mit 1:0.

Bei der Siegerehrung hatten Bernd Beushausen, Bürgermeister der Stadt Alfeld und Günther Schaper alle Teams mit Urkunden und Fußbällen ausgezeichnet.

Schaper dankte der Stadt Alfeld, der SV Alfeld und den aufmerksamen Schiedsrichtern Fabian Wilenborg (TSV Warzen), Hans Bernward Flentje (SV Eime) und Klaus Meyer (DSC Duingen).

Die Platzierung: 1. GS Ochtersum (Hildesheim) ; 2. GS Fischbeck (Hameln); 3. GS Thönse (Hannover Land); 4. GS Steyerberg (Nienburg); 5. Stolzenau (Nienburg für SHG); 6. Astrid-Lindgren-Schule (Holzminden); 7. Nettlingen (Hildesheim für DH); 8. Eichendorffschule (Hannover).

„Wir haben insgesamt sehr guten Nachwuchsfußball gesehen. Es gab keinerlei Verletzungen“, zog Schaper Bilanz. Gemeinsam mit dem Spielleiter Wilfried Fricke hatte er das Turnier organisiert.

Die Mädchenteams traten in Stadthagen an. Die GS Lamspringe überzeugte auch hier als beste Mannschaft. Der Trainer Georg Palinkas hatte die Mädchen gut vorbereitet. Souverän mit 3:0 Toren (Leana Palinkas, Amira Denecke, Christelle Kossonou) behielt die GS Lamspringe gegen die VGS Klein Berkel im Finale die Oberhand.

Die Platzierung: 1. GS Lamspringe; 2. VGS Klein Berkel; 3. GS Marklohe; 4. GS Salzhemmendorf; 5. Bördeschule Schellerten-Dinklar; 6. GS Nenndorf.

Segeste, den 24.06.2018

Burghard Neumann

Günther Schaper